



NOVEMBRE

INTENTION MISSIONNAIRE SALÉSIENNE

À LA LUMIÈRE DE L'INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT PÈRE

Pour la présence salésienne au MOYEN-ORIENT

Pour que le Seigneur bénisse les nouvelles frontières missionnaires au Moyen-Orient

La présence au Moyen-Orient est très marbrée et riche. La Province vit au milieu de différents défis culturels, religieux, sociaux et politiques comme dans aucun autre endroit dans le monde salésien. Elle cherche, aujourd'hui, de nouvelles frontières missionnaires. Prions pour que le Seigneur illumine les pas et concède le personnel, les moyens et l'enthousiasme pour la mission

